

*Nicht auf Erden suche mich,  
von den Sternen grüss' ich dich.*

Stäfa, 27. Oktober 2017

Traueradresse:  
Andreas Blarer  
Lüeholzstrasse 14  
8634 Hombrechtikon

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

# Otto Blarer

1929 – 2017

In Liebe gedenken wir unserem lieben Vater.

Er wurde am 27. Oktober von seinen Altersbeschwerden erlöst und ist friedlich eingeschlafen.

Wir danken ihm für alles was er für uns getan hat und werden ihn in unseren Herzen behalten.

In stiller Trauer:

Andreas Blarer und Verena Kormann  
mit Andrea und Martin  
Stefan Blarer und Chrigi Häusermann  
mit Shania und Sabrina  
Anverwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Dienstag, 7. November 2017 um 14 Uhr in der kath. Kirche Stäfa statt. Anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof.